

ECOLE DE SAINT-FELIX
Compte-rendu du Conseil des délégués n°5
Lundi 9 mai 2022

Présents : Clémence et Sasha (CP), Noémie et Théo (CP/CE1), Robin et Romane (CE1/CE2), Gabin et Zoé (CE2/CM1), Chahd et Tomy (CM1), Antony et Robine (CM2), Karine Masset-Tonda (directrice).

CP - Peut-on faire regonfler les ballons de basket et les ballons sauteurs ?

Un ballon sauteur ne sera pas regonflé car il est crevé et apparemment pas réparable. La directrice regonflera elle-même les autres ballons chez elle.

CP/CE1

- Va-t-on bientôt avoir les pinces à déchets attendues ?

Les deux sont déjà arrivées fin de semaine dernière.

- Sur le temps de cantine et de garderie, certains jouent avec les poubelles, jettent des cerceaux dans les arbres, s'accrochent aux panneaux de basket, abîment les protections des poteaux, les tables et la grille de la partie ouvrante côté city-stade.

Cela sera signalé à Patricia Colombat, mais à chacun d'être vigilant !

Evidence ! N'abîmez pas les ballons en mousse en mettant vos doigts dedans !

CE2/CM1

- Nous avons remarqué que les bâtons de colle sont composés de 15 grammes de colle pour 25 grammes de plastique. Pour lutter contre ce gaspillage, cette pollution, notre classe utilise des pots de colle liquide remplis par le maître.

C'est super côté écologie et économie. Peut-être un exemple à suivre par les autres classes.

- Par souci de développement durable, nous avons aussi des feutres rechargeables.

Certains enseignants ne demandent plus de feutres aux parents. La directrice a testé sans succès les feutres rechargeables. A réfléchir, à essayer, ou réessayer....

- Nous avons remarqué que les crayons de couleur fournis par le maître durent plus longtemps que ceux achetés par les parents.

Certains élèves gaspilleraient moins le matériel de classe que leur propre matériel ? Intéressant...

- Est-il possible de mettre des moutons autour du city-stade ? Cela nous permettrait de voir vivre des animaux, de les caresser, et cela éviterait de polluer lors de la tonte.

Cela est déjà en place dans des établissements du secondaire, lycée de l'Albanais et collège d'Alby-sur-Chéran notamment.

CM1

- Pourrait-on faire reboucher les trous qui sont sous le préau car cela fait de grosses flaques d'eau et, par voie de conséquence, réduit l'espace du préau ?

Non, cela serait une dépense et une pollution importantes pour un intérêt limité.

CM2

- Peut-on demander à ce que la grille de la partie ouvrante côté city-stade soit réparée ?

Cela sera fait.

- Peut-on avoir des tables supplémentaires dans la cour ?

Une commande a été passée.

- Peut-on faire installer des panneaux photovoltaïques ?

Il y aura des panneaux photovoltaïques sur une partie du toit de l'extension prévue (agrandissement de la cantine, classes, salle de motricité et autres, à côté de la cantine).

- Peut-on avoir plus de ballons sauteurs ?

Cela ne semble pas utile. Certains se battent parfois pour les avoir, mais d'autres fois, ils ne sont pas utilisés.

- Peut-on arrêter le zonage pendant les récréations ?

Compte tenu de la situation sanitaire et des recommandations actuelles, fin du zonage !

Rappel ! Merci de ranger comme il convient les jeux de récréation !

Prochaine réunion le lundi 20 juin à 13h30.

Venir avec des propositions, notamment autour du développement durable...